

# Egresó la primera generación del liceo Los Pinos

Los quince chicos se beneficiaron de la aplicación del modelo de aprendizaje en base a proyectos, que la institución introdujo exitosamente en el sistema educativo uruguayo.

28/12/2019

En marzo de 2016, el Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei,

integraba una nueva modalidad formativa, comenzaban las clases del Liceo Técnico.

Si bien para los contenidos de los cursos, el instituto utiliza una orientación práctica y tecnológica inspirada en los programas de la UTU, lo hace con un enfoque novedoso en Uruguay.

Siguiendo modelos exitosamente desarrollados en Finlandia, se aplica el *modelo de aprendizaje en base a proyectos*. Los contenidos didácticos no se incorporan por módulos u horas de clase predefinidos, sino mediante el desarrollo de proyectos en común activamente guiados por los profesores de las diversas materias.

De esta manera el sistema estimula el crecimiento en valores críticos como la escucha y el respeto por el aporte de los compañeros.

Los frutos han llegado con el egreso en noviembre de 2019 de la primera generación integrada por quince chicos, todos ellos dispuestos a finalizar el segundo ciclo de bachillerato en otros institutos y seguir luego su camino hacia la universidad.

Los invitamos a ver un breve video realizado por los propios alumnos, con una emotiva despedida preparada por uno de los egresados.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/egreso-la-primer-generacion-del-liceo-los-pinos/>  
(11/01/2026)